
FDP Waldeck-Frankenberg

WECHSEL IN DER FDP-KREISTAGSFRAKTION

08.03.2024

Zwei Nachrückvorgänge sorgen für eine personelle Umstellung der FDP-Fraktion im Kreistag Waldeck-Frankenberg. Für Stephanie Wetekam (Diemelsee) rückt Susanne Günther (Waldeck) nach, für Dieter Schütz (Willingen) folgt Friederike Becker (Twistetal). „Ich danke Stephanie und Dieter für ihre sehr gute Arbeit der letzten Jahre. Ich respektiere die Begründungen für den Mandatsverzicht. Wir sind alle Ehrenamtler und da gehen Beruf und Gesundheit nunmal vor“, erklärt der Fraktionsvorsitzende Jochen Rube. „Natürlich bedauern wir ihr Ausscheiden aus der Fraktionsarbeit“, so Rube weiter, „aber wir gewinnen mit Susanne Günther und Friederike Becker auch zwei sehr starke und politisch erfahrene Persönlichkeiten hinzu, die unsere inhaltliche Aufstellung sicherlich bereichern werden!“.

Susanne Günther ist für die FDP bereits Magistratsmitglied der Stadt Waldeck, Friederike Becker ist Mitglied im Gemeindevorstand Twistetal – außerdem kandidierte sie für die Landtagswahl im vergangenen Jahr.

Für beide Nachrückerinnen ist klar, dass sie sich auch in für die FDP schwierigen Zeiten engagiert einbringen möchten. „Ich freue mich auf die Aufgabe. Kreistag und überhaupt die Landkreisebene haben mich schon immer interessiert. U.a. zum Thema Schulen und deren Ausstattung möchte ich gerne Ideen aus der Praxis einbringen“, so Friederike Becker.

„Als Nachfolgerin von Stephanie Wetekam freue ich mich, v.a. im Bereich Agrar- und Umweltpolitik zur Profilbildung der Fraktion beitragen zu können. Ich möchte aktiv mitarbeiten und unseren Landkreis voran bringen“, so Susanne Günther.